

Neuer AH Ü-40 Niederrheinmeister heißt DSV 04 Lierenfeld

AH Ü-40 Niederrheinmeisterschaft 2010

Die Ü-40 des DSV 04 Lierenfeld ist der neue Verbandsmeister vom Fussball Verband Niederrhein. Die Ü-40 Oldies des DSV setzten sich im Endspiel gegen den Favoriten Louisiana Centro Oberhausen mit 1:0 durch. Die Oldies aus dem Düsseltdorfer Stadtteil Lierenfeld zeigten während der Kleinfeldmeisterschaft die konstanteste und beste Leistung. In der Vorrunde konnte schon der spätere Endspielgegner Loisiaana Centro Oberhausen mit 1:0 durch ein Tor von Oliver Räder geschlagen werden.

Der BV 1910 Remscheid wurde ebenfalls mit 1:0 durch einen Treffer von Willy Schmitz besiegt. Gegen die TuS Viktoria Buchholz, den Meister von 2008 gab es ein 0:0. Gegen die SG Ginderich/Büderich konnte ein 2:0 Erfolg erspielt werden (Eddi Hagedorn 2) und im Halbfinale gegen den Weseler SV stand am Ende ein souveränes 3:1 (Eddi Hagedorn, Willi Schmitz und Andreas Hermes). Nach dieser beeindruckenden Serie war es nicht verwunderlich, dass die Lierenfelder auch das Endspiel gegen den Favoriten aus Oberhausen gewannen.

Durch den Sieg bei den Niederrheinmeisterschaften hat der DSV 04 Lierenfeld gemeinsam mit Endspielpartner Louisiana Centro Oberhausen die Teilnahme an der Westdeutschen Meisterschaft geschafft. Die beiden Ersten der Verbände Mittelrhein und Westfalen komplettieren das Feld bei den Westdeutschen Titelkämpfen. Die beiden Endspielteilnehmer der Westdeutschen Meisterschaft werden dann im September beim DFB-Ü40 Cup, der Deutschen Meisterschaft für AH Ü-40 Oldies, im Berliner Olympiapark, antreten. Die Gegner der Lierenfelder und Oberhausener bei den Westdeutschen Titelkämpfen werden der VfB Kirchhellen, Preußen Lengerich, FC Hennef 05 und Jugendsport Wenau sein.